

Grünwald Gospel feiert 10-jähriges Jubiläum!



Vorstand und Vereinsmitglieder von GG e.V.

Wenn die Sängerinnen und Sänger von Grünwald Gospel in diesen Tagen auf die vergangenen zehn Jahre zurückblicken, tun sie dies nicht ohne Stolz.

Als der Chor sich aus einer Gruppe begeisterter Eltern 2006 bildete war nicht absehbar, dass sich aus einer losen Zusammenkunft ein Chor bilden würde, der inzwischen rund 80 Sängerinnen und Sänger im Alter von elf bis 78 Jahren umfasst und sich heute in einem dynamischen, lebendigen und unverwechselbaren „Miteinander“ (so der Titel der aktuellen CD) präsentiert. Bereits vier Jahre später wurde der gemeinnützige Verein mit Sitz in Grünwald gegründet.

Aus einem Herzensprojekt ist eine Grünwalder Institution geworden, regelmäßige Auftritte in der Gemeinde Tradition. Herzensprojekt deshalb, weil der Ursprung von Grünwald Gospel

auf den Impuls der Theologin und Tanzpädagogin Jutta Hager im Jahr 2001 zurück reicht. Der Brutalität der Anschläge des 11. September wollte sie etwas Hoffnung und Vertrauen schaffendes entgegen setzen (dies gilt auch wieder ganz aktuell in einer Zeit der oftmals schlechten Nachrichten) und gründete gemeinsam mit dem Chorleiter und Komponisten Eric Bond und vielen Jugendlichen am Albert-Einstein-Gymnasium in Harlaching einen Jugendchor.

Eben jenen Jugendchor, der nach dem Gewinn des „Gospel Award“ 2006 auch den Eltern und deren Freunden Lust auf Singen machte. Die Kompositionen und Texte stammen fast ausschließlich von Eric Bond und Jutta Hager – am Klavier professionell begleitet von Juha Varpio. Die Inhalte der Lieder sind tiefsinnig, Mut machend und Vertrauen in das Leben schaffend. Sie möchten das Selbstbewusstsein des einzelnen stärken, dabei das Mitgefühl für den Nächsten wecken und den Glauben vertiefen.

Ein Chor- und Workshop-Wochenende als Gast in einem der bayerischen Klöster ist bei Grünwald Gospel seit 2012 Tradition – ein solches fand am vorletzten Wochenende im Kloster Bernried am Starnberger See statt.

Wo sonst ließe sich ein so besonderes Jubiläum besser feiern... Wieder waren auch knapp zwan-

zig Jugendliche mit von der Partie, was das Gemeinschaftsgefühl der Sängerinnen und Sänger ungeachtet der Generationsunterschiede fördert. Der Funke von Temperament und Begeisterung sprang auch über auf zahlreiche externe Gäste aus z.B. Markt Indersdorf, aus Rosenheim etc.

Wer Auftritte von Grünwald Gospel erlebt, spürt die Verbundenheit der Mitglieder untereinander. Gelegenheiten dazu gab es in den vergangenen 10 Jahren nicht nur in der Adventszeit im August Everding Saal. Grünwald Gospel repräsentierte die Gemeinde auch nach außen: bei Fernsehaufnahmen für die Münchner Gospel-Weihnacht in der Tonhalle München sowie anlässlich 10 Jahre Bibel-TV in Hamburg. Feste Termine bilden außerdem Konzerte im Gasteig, im Schlachthof, in zahlreichen Münchner Kirchen, Benefiz-Konzerte, Hochzeitsbegleitungen sowie auch Besuche in Altenheimen, Krankenhäusern u.a.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle der großzügigen Unterstützung durch die Gemeinde Grünwald, die den Pfarrsaal von St. Peter und Paul für die wöchentliche Probenarbeit zur Verfügung stellt sowie auch alljährlich den August Everding Saal.

In der kommenden Ausgabe des Isar-Anzeiger werden weitere Fotos sicher dazu einladen, nach den Sommerferien ganz unverbindlich in unsere Chorarbeit hinein zu schnuppern!

(Die genauen Probenzeiten entnehmen Sie bitte dem Veranstaltungskalender der Gemeinde Grünwald oder unser Website www.gruenwald-gospel.de)



Grünwald Gospel